

ごあいさつ



時下、皆様におかれましては益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

このたび東毛地域のものづくりの魅力を県内外へ発信する「ビジネスマッチングフェア」が開催される運びになりましたことを大変喜ばしく思います。本フェアは、管内の自治体や商工団体及び金融機関が主催となり、東毛地域を代表する企業が熱意とこだわりをもって開発した優れた製品や技術、サービスを展示や実演を通じて、県内外へ発信する北関東最大級のビジネスマッチングフェアです。今年も、例年と同様に多くの企業及び団体に出展いただく予定であり、昨年度を上回る盛り上がりを見込んでいるところであります。

さて、地域産業の景況感、円安を起因とする資源価格の高止まりなど、大変厳しい状態が続いております。こうした状況下においても、弛まぬ努力を重ね、技術力や競争力を高めている企業が数多くあることは、大変頼もしく感じております。館林市では、今年、市制施行70周年を迎え、「便利でちょうどいい！食とアートの館林」をキーワードにまちづくりを進めております。また、新規参入の企業様の要望に応えるために県と連携して工業団地の造成を進めており、官民連携事業も積極的に展開することで、にぎわいの創出をもたらしたいと考えているところでございます。本市としては、これからも地元事業主の皆様と力を合わせて、地場産業の更なる発展を目指し、元気で活力のある地域の構築を推進してまいります。

本フェアは、幅広い業種の製品が一堂に会し、商談ができる貴重な機会となっておりますので、ビジネスチャンスの一環としてご活用いただければ幸いです。また、来場者の皆様にも、地域のものづくり産業の魅力に存分に触れていただき、その素晴らしさを実感していただける機会となることを願っております。多くの皆様のご来場を心よりお待ちしております。

結びに、事務局であります桐生信用金庫様のご尽力に敬意を表し、出展や協賛をされた企業・団体の皆様の一層のご繁栄を祈念して、あいさつとさせていただきます。

館林市長

多田 善洋